

TOPICS

大切に使わせていただきます

株式会社プライム



4月28日、株式会社プライム代表取締役の田島茂喜様から、マスク2,000枚の寄贈がありました。

いただいたマスクは、5月1日に1歳未満児のいる家庭に配布いたしました。

ありがとうございました。

津久見環境美化グループの皆さん



つくみ環境美化グループ WEBクラブの皆さんから、手作りのマスクを100枚寄贈していただきました。

早速、障がい者(児)福祉サービス事業所の5事業所に配布しました。

ありがとうございました。

住宅型有料老人ホーム「えん」・有限会社ティーアイコーポレーション



5月13日、市内の住宅型有料老人ホーム「えん」・有限会社ティーアイコーポレーションの幾田淳也社長から、マスク1万3千枚(子ども用マスク3千枚・大人用マスク1万枚)の寄贈がありました。

いただいたマスクは、教育委員会から市内の保育園、認定こども園、幼稚園、小学校・中学校及び津久見高校などに配布されます。

ありがとうございました。

津久見市 地域女性団体連合会



新型コロナウイルスの影響によるマスク不足に対し、津久見市地域女性団体連合会(代表:森脇千恵美会長)より、手作りの布マスクを寄贈がありました。

『コロナに負けるな!』のメッセージも添えられており、元気づけられました。

生地やゴムひもの調達に苦慮したことですが、一つひとつを個包装してくれており、カラーバリエーションや大きさ、形も豊富で大変助かります。

ありがとうございました。

株式会社 兵殖



株式会社 兵殖様より次亜塩素酸水40リットルをいただき、つくみん公園の遊具の消毒作業を行いました。

また、5月17日(日曜日)まで予定しておりましたつくみん公園の遊具の使用禁止期間を短縮して、5月15日(金曜日)から開放しました。

ご利用される皆さんにおかれましては、「人が密集、密接にならない」「手洗いやうがい、咳エチケット」「混雑する時間帯を避ける」など引き続き感染症対策にご注意をお願いいたします。

ありがとうございました。

市内在住の中村康幸様

4月28日、市内在住の中村康幸様から、防護服25着の寄贈がありました。

いただいた防護服は、市医師会、及び歯科医師会に配布する予定です。

ありがとうございました。



※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。